

Jean-Pierre Sueur a rencontré longuement Nicolas Lefaucheur et Cédric Boussin, pour écouter leurs remarques et propositions sur le projet de loi d'avenir de l'agriculture qui sera discuté en séance publique au Sénat en avril.

L'hebdomadaire *Le Loiret agricole et rural* a rendu compte en détail de cet entretien dans son édition du 14 février.

>> [Lire l'article](#)

Jean-Pierre Sueur s'est également rendu au congrès départemental des Jeunes Agriculteurs du Loiret à Triguères le 21 février. Il a pris la parole pour souligner l'importance de l'installation, la nécessaire prise en compte des propositions des Jeunes Agriculteurs en matière de foncier et leur opposition au « bail environnemental » tel qu'il a été conçu. Jean-Pierre Sueur a souligné l'importance d'une maîtrise des filières pour faire face aux centrales d'achat, devenues quasi monopolistiques, des grandes surfaces, qui imposent leur loi et leurs prix.

Il a rappelé que le rôle premier des agriculteurs, leur raison d'être, était de « nourrir les neuf milliards d'humains que compte la planète ». Il a enfin repris sa proposition de moratoire sur les terres agricoles pour éviter leur diminution.

.